

Claire-Marie BARON, dite Zazie au Champ Foulon, 58 ans, depuis juin 2016 dans le projet. J'habite dans l'agglomération de Mantes depuis toujours, j'ai enseigné en école maternelle pendant 26 ans (en grande majorité dans des quartiers sensibles) puis j'ai travaillé à la Biocoop du Mantois pendant 7 ans. Mère de Cécile et Blandine, jeunes adultes de 26 et 23 ans. Maintenant retraitée !

Militante écologiste et associative depuis toujours, je suis engagée dans différents domaines : Membre, au fil du temps, de plusieurs bureaux associatifs : chorale à MLJ, ALJ Relaxation Active de Limay, SEL du Mantois (système d'échange local et solidaire), à l'initiative du Sablobus (ramassage scolaire à pied) à Mantes la Ville, Biocoopains, Mantois en Transition. J'ai contribué aux cours de français donnés à l'ASTI (association de solidarité avec les travailleurs immigrés). J'anime une boîte à lire devant chez moi. J'ai participé à la dernière campagne électorale, à rejouer !

Je modère ma consommation en tenant compte de mon impact : eau, électricité renouvelable, alimentation bio et à demi végétarien, refus de la publicité (boîte à lettre, TV, magasins), pas d'achat en grande surface, le moins de déchets possible, je fais beaucoup de choses par moi-même. Je circule le plus possible à vélo.

La problématique de la transition de nos modes de vie me passionne, concernant notamment l'alimentation, les déplacements, l'énergie et les déchets.

Ma démarche, d'abord individuelle, est devenue associative pour transmettre. J'anime des ateliers sur ces sujets dans le cadre du MeT et des Biocoopains.

J'aime la musique, surtout classique et traditionnelle. Je chante en chœur, je prends aussi des cours de chant. J'ai joué du piano et de l'accordéon dans une autre vie !

Je suis convaincue que la solidarité, l'entraide, la bienveillance et l'ouverture aux autres sont centrales dans la vie en société. C'est pour cela que la vie dans un habitat écologique et participatif me trotte dans la tête depuis longtemps.

Je vois le Champ Foulon comme un écosystème à 2 faces :

- d'abord écologique : y réaliser des installations écologiques pour vivre selon un choix de vie cohérent. C'est la possibilité de mettre encore plus en application une volonté de sobriété.

- et surtout humain : je veux vivre au sein d'un groupe d'habitants pour :

Rencontrer les personnes et prendre soin de la relation à autrui.

Coopérer dans les projets du groupe : travaux, aménagements, récoltes...

Organiser la solidarité : SEL (services de bon voisinage), garde d'enfants, co-voiturage, attention aux besoins des uns et des autres, achats groupés, aide aux devoirs...

Avoir des activités communes : faire de la musique, préparer une fête ou un repas, proposer des ateliers (jeux, bricolage...), promenades, jardinage...

Apporter la connaissance de réseaux associatifs et de personnes ressources sur le Mantois.

Besoin d'espaces communs pour tout ça !

Donc dans 10 ans, je vois les habitants du Champ Foulon qui agissent dans ce cadre. C'est-à-dire qu'on se connaît bien. Chacun a indiqué ses propres limites afin de se préserver. Chacun sait qu'il doit respecter ces limites.

On a découvert les compétences des uns et des autres. On peut s'appuyer personnellement ou collectivement sur toutes ces compétences. C'est comme notre trésor : les savoir-faire de chacun, mêlés pour constituer notre richesse commune.

Et autour de ce trésor, un village où on se fait confiance, où il y a de la vie, des interactions, avec les enfants qui se sentent accueillis par l'ensemble des adultes et en sécurité dans l'environnement qu'on a voulu tous ensemble.